

Buenos resultados de Schwager consolidan el valor de su acción

- En el último tiempo la histórica empresa, con más de 160 años en el país, ha logrado un alza significativa en el valor de su acción, recibió el premio de Empresa del Año por parte del Colegio de Ingenieros, firmó un acuerdo de distribución de equipos para la minería con la empresa japonesa Denyo, entre otros.
- La compañía lleva más de diez años consecutivos en constante alza y entregó dividendos por primera vez en dos décadas.



Schwager es una alternativa de inversión en la industria minera.

Schwager tiene un espacio en la memoria colectiva del país; ha operado por más de 160 años en Chile. La empresa se ha consolidado en la última década con una sólida estrategia que le ha permitido mantener un alza sostenida y estable en la industria minera.

Ahora, en el último tiempo, la empresa ha tenido un crecimiento significativo: En noviembre del 2023 realizó, por primera vez en dos décadas, la entrega de dividendos a sus accionistas; los resultados del primer trimestre tuvieron un incremento de un 45% en relación con el mismo período del año anterior y el precio de la acción ha aumentado un 50% en los últimos 18 meses.

Junto a ello, hace pocos meses la compañía fue reconocida por el Colegio de Ingenieros como la Empresa del Año, por su capacidad de renovarse desde la extracción de carbón hasta

convertirse en socios estratégicos de la minería y desarrolladores de soluciones en economía circular.

Alex Acosta, Gerente General de Schwager expresó: "El 2024 es el mejor año de Schwager. Hemos ido superándonos en crecimiento y desarrollo, por medio de un equipo altamente capacitado, con experiencia en lo que hacemos y una importante trayectoria en nuestro país. Nuestra meta de corto plazo es duplicar los negocios como también consolidar estrategias respecto de nuestra participación en mercados fuera de Chile".

Schwager es una alternativa de inversión en la industria minera, ya que, al transar en la Bolsa de Valores de Santiago, es posible adquirir acciones y ser parte de la propiedad de la compañía.

Internacionalización

En la ciudad de Tokio, Alex Acosta firmó un importante contrato para la minería, mediante el cual Schwager se convirtió en el único proveedor de equipos electrogenos de la firma nipona Denyo en Chile y Perú, permitiendo a esos mercados, donde la minería es un negocio fundamental, poder adquirir tecnología de punta, sustentable y de mayor eficiencia.

Esta trascendental alianza comenzará sus operaciones específicamente en la ciudad



"Nuestra meta de corto plazo es duplicar los negocios como también consolidar estrategias respecto de nuestra participación en mercados fuera de Chile", indica Alex Acosta, Gerente General de Schwager.

Schwager firmó una alianza con Cosapi Minería, un aliado estratégico y fundamental, que se especializa en ingeniería, construcción y movimientos de tierra para la minería, generando una sinergia importante entre ambas empresas y consolidando la presencia de Schwager en el país vecino.

Por último y en sintonía con los planes de expansión fuera del mercado chileno, Schwager concretó un acuerdo con Grupo México (GMSI), mediante el cual posibilita a ambas empresas participar en procesos de licitaciones competitivas a través de la creación de un consorcio.

Schwager Biogás

Schwager ha desarrollado una línea de negocio denominada Schwager Biogás. Esta unidad se especializa en generar soluciones de tratamiento de residuos orgánicos, transformándolos en agua con nutrientes y biogás que es aprovechable en la generación de energía eléctrica o térmica.

En esta línea, está en proceso de construcción un biodigestor en el Mercado Urbano Tobalaba (MUT), que permitirá al moderno centro comercial gestionar sus residuos orgánicos y evitará que estos vayan a un vertedero.

Adicionalmente, la empresa cuenta con plantas de dicha tecnología operando en el sur del país, consolidando de este modo su presencia en el territorio nacional.

de Antofagasta el mes de noviembre, con la apertura de la primera sucursal, que permitirá acceder a los equipos de última tecnología de la empresa japonesa para ponerla a disposición de la industria minera.

En línea con las acciones en Perú,

La compañía fue reconocida por el Colegio de Ingenieros como la Empresa del Año, por sus soluciones en economía circular.